
企業会計補正予算や条例の一部改正などの議案を

　各特別委員会で審議された案件及びそれに対する
質疑のうち、主なものについて報告します。

議会改革特別委員会
（10/19、11/6、12/5）

　前号でも掲載したとおり、前年度、議会改革研
究会から提出された提言書の取り組みについて、
議論を重ねた中で、意見をまとめています。
（議論された内容）
①常任委員会のあり方について
②議会報告会の開催について
③議会基本条例の制定について
（前回からの検討事項）
①公務による海外派遣に関する内規案について
②一問一答方式と一括質問の選択制の導入に伴う
質問席の設置について

　議会改革研究会より提案された10項目のうち、
議員定数を除く全項目の方向性を確認できたので、
11月19日及び11月30日の議会運営委員会におい
て、中間報告を行いました。
　その中で、本特別委員会と意見の異なる部分に
ついて、再度協議を行いました。

地域医療・新病院特別委員会
（10/5、10/22、12/11）

現袋井市民病院の増築と改修工事の概要が示されました。
　現袋井市民病院を袋井市総合健康センターとし
て活用するために、次のとおり工事を実施すると
の報告がありました。
①受水槽新設撤去工事
西館増築予定箇所に設置されている浄化槽の撤
去及び敷地北側への新設。
②工事車両道路（兼進入路）整備工事
市道上久能鷲巣線から病院へ出入りするための
道路兼進入路の整備
③西館増築工事
新たな病室・調理室等の整備のため、西館を増築。
④西館改修工事
2階をリハビリテーション室へ、また、3階から
5階をリカバリー室や4床室に改修。
⑤本館改修工事
既存エレベーター・浄化槽の改修及びサイン取替

西病棟を改修・増築するとのことだが、現市民
病院の施設はどのように利用されるのか。
西館は病棟として使用するが、診療行為や検査
等については、現在の機器等を有効活用させる
ため、本館 1階の活用を中心に考えている。

特別委員会報告

■建設経済委員会
●袋井市が管理する市道の構造の技術
　的基準等を定める条例の制定

Q同じ道路の中で、幅員が場所によ
り異なる道路も存在するが、安全

性の面からも、幅員を統一していくべき
と考えるがどうか。

A道路の連続性については、非常に
重要な観点であり、道路の幅員が

場所により異なることは利便性も悪いた
め、利用しにくい道路は極力避けるよう
な、将来を見据えた道路の整備を心がけ
たい。

●袋井市が管理する準用河川の構造の
　技術的基準を定める条例の制定

Q河川には排水能力はもとより、親
水性も重要となっている。準用河

川など、市が管理する河川については、
そのような配慮も必要であると考えるが
どうか。

A河川法において、治水・利水・環
境が河川に求められているので、

それらを最大限に活用した運用を考えて
いきたい。

誇れるふるさとの川づくりプロジェクト
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